

---

## **Mercedes-Benz Markenbotschafterin startet beim Ironman auf Hawaii**

Der Startschuss zur Ironman-Weltmeisterschaft in Kona auf Hawaii findet am 8. Oktober 2016 statt. Mit dabei Mercedes-Benz Markenbotschafterin Anja Beranek. Die Profi-Triathletin aus Nürnberg in Bayern hat sich intensiv auf Hawaii vorbereitet und wurde dabei von ihrem kompakten Reisemobil Marco Polo begleitet. Die Partnerschaft zwischen Anja Beranek und Mercedes-Benz Vans ist Teil des umfassenden Triathlon-Engagements der Marke mit dem Stern, seit 2016 erstmals mit gezielter Unterstützung von Triathletinnen.

Neben Anja Beranek starten, unterstützt von Mercedes-Benz, auf Hawaii: Jan Frodeno (Ironman-Weltmeister 2015, Europameister 2015), Sebastian Kienle (Ironman-Weltmeister 2014, Europameister 2014 und 2016) sowie die Team-Mitglieder Kaisa Lehtonen und Timo Bracht vom Laureus Triathlon Team Sport for Good.

Die Ironman-Weltmeisterschaft findet bereits seit 1981 in Kona auf Hawaii statt. Es gilt 3,8 Kilometer durch den Pazifik zu schwimmen, 180 Kilometer auf dem Rennrad durch Lavafelder zu fahren und zum Abschluss einen Marathon durch die Wüste zu meistern. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Markenbotschafterin Anja Beranek mit ihrem Marco Polo 220 d.

Foto: Daimler



Mercedes-Benz Markenbotschafterin Anja Beranek mit ihrem Marco Polo 220 d.

Foto: Daimler